

Sommorgespräch mit Bürgermeister Eggenreich



Erwin Eggenreich stellte sich den Fragen der Bürgerinnen und Bürger

Bürgernahe und dem Wortsinn nach wirklich an den Bedürfnissen der Bewohner orientiert lud Bürgermeister Erwin Eggenreich zum ersten von insgesamt 9 Sommergesprächen im Stadtgebiet von Weiz.

In Anwesenheit von Gemeinderäten und Stadtamtmitarbeitern informierte Eggenreich in der sogenannten Volpe-Siedlung vor allem über den Status Quo und die weiteren Schritte im Zusammenhang mit dem Bau der Ortsdurchfahrt. Dafür, dass die aktuellen Bauphasen tatsächlich und termingerecht umgesetzt werden können, sei mitunter auch das neue Miteinander Weiz/Krottendorf verantwortlich. "Weiz ist finanziell gut aufgestellt", so der Bürgermeister. "20 Prozent von den insgesamt 100 Mio. Euro Baukosten hat die Stadt Weiz selbst zu tragen." 29 Mio. Euro aus dem einstigen Verkauf der Sparkasse seien gut angelegt, so sei Weiz in die Vorleistung gegangen. "Alles, was zurzeit gebaut und gearbeitet wird, finanziert die Stadt Weiz."